

L'ex-président de l'Assemblée Nationale de Cuba condamne l'escalade agressive d'Israël contre les Palestiniens



La Havane, 22 juillet (RHC)- Ricardo Alarcón, qui a été durant des années président de l'Assemblée Nationale de Cuba a condamné l'escalade belliciste d'Israël contre le peuple palestinien. Dans des déclarations qu'il a faites à notre station de radio il s'est référé à un fait concernant ce sujet qu'a diffusé la télévision étasunienne dimanche : « Dans la télévision nord-américaine l'on a présenté le secrétaire d'État John Kerry. Je ne sais pas ce qui arrive aux politiciens d'occident qui passent leurs vies devant les micros et les caméras donnant des interviews et plus d'une fois, ils sont pris de court et on leur enregistre quelque chose qu'ils ne voulaient pas qu'on diffuse, Joh Kerry était en train de se préparer pour donner une interview à la télévision étasunienne . Il semble qu'il était en train de parler par téléphone avec l'un de ses assesseurs justement sur l'escalade de l'invasion israélienne à Gaza et tout le monde l'a écouté. Il ne savait pas que les magnétophones étaient allumées à ce moment-là. On l'a écouter dire des choses comme celles-ci : c'est une opération infernale, il faut faire quelque chose pour y mettre un terme. Y compris rester assis ce soir sans rien faire est une folie. Soudain le programme a commencé et la première question portait sur ce qui se passait à

Gaza, Kerry a dit : nous défendons le droit d'Israël de faire ce qu'il est en train de faire. Pourquoi je dis cela ? Parce que ce qui se passe aujourd'hui dans le monde nous appelle d'une part à la solidarité internationale, à lutter pour l'unité de nos peuples, à être solidaires avec tous ceux qui luttent et combattent, avec tous ceux qui souffrent. Le journalisme authentique et révolutionnaire est très important car nous vivons dans un monde où il est naturel d'avoir recours au mensonge, à la tromperie et dans lequel un monsieur peut dire en même temps qu'il faut mettre fin à cet enfer et qu'ils appuient le diable ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29154-lex-president-de-lassemblee-nationale-de-cuba-condamne-lescalade-agressive-disrael-contre-les-palestiniens>



Radio Habana Cuba